

COMITÉ COMUNICACIÓN



ALOHA CARES



“¡Gracias de nuevo por la magnífica organización!

Felicitaciones por lograr un hermoso día, espero que hayan conseguido una buena recaudación.

Apreciamos el gran trabajo que han realizado... GRACIAS”

“¡Gracias por ayer! ¡Bravo, bravo, bravo! ¡Qué evento! Muy bien organizado, tuvimos la suerte de poder participar!”

“¡Gracias por el gran torneo, por la organización y todo el trabajo! Estuvo genial; ¡Ojalá también se celebre el año que viene!”

“¿Cuándo nos podemos inscribir para el año que viene?”

ALOHA CARES

Queridos Socios,

Estos son tan solo algunos de los comentarios de los participantes en nuestro segundo torneo ALOHA-CARES. Contamos con excelentes patrocinadores y muchos premios, que generaron un buen ambiente deportivo: 160 participantes, ni una sola cancelación, a pesar del tiempo, y un ambiente bueno y positivo. Al final del día se dejó ver el sol iluminando el torneo.

El Club de Golf Aloha nos ha donado todos los ingresos de este torneo, la impresionante suma de 7.000 €; nuestro más sincero agradecimiento por esta generosa entrega. Al no poder recaudar más ingresos con la cena de gala este año, recurrimos a la caja de donaciones al final de la vuelta, lo que nos permitió obtener otros 1.850 €, que queremos agradecer expresamente en nombre de las personas beneficiarias.

Ya se han recogido casi todos los premios, por lo que a partir de ahora comienza la preparación para el próximo torneo. Esperemos que la pandemia no ponga más obstáculos en nuestro camino y que podamos planificar un evento de nuevo como la primera edición que hicimos.

Le agradecemos su lealtad, su sensibilidad hacia las personas necesitadas y esperamos seguir contando con su apoyo.

Heinz & Lilo Goesswein

Cristina & Joachim von Kyaw

Nuestro torneo fue un gran éxito, pero también podemos informar que la generosidad diaria de nuestros socios es algo constante. Desde el último boletín, las siguientes personas han donado ropa:

Yara Starek y sus amigas Hanne Flou Jenssen, Anika Hoffmann, Anna Westwood y Claudia Mejia.

También recibimos 2 TVs de pantalla plana y mobiliario de Christel Larsen, Jacqueline Macintyre y Annika Hoffmann.

No podemos olvidar que recibimos 500 € del último Scramble del 17 de febrero y que las Damas ganadoras del Birdie-money lo han donado a nuestra organización benéfica.

Nuestro gran oso de peluche, la mascota de Aloha Cares, les agradece cariñosamente su apoyo en nombre de todas las personas que se benefician.

Por cierto: le estamos buscando un nombre... ¿alguna idea? Envíenos su sugerencia a: alohacares@clubdegolfaloha.com

